

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 29. November 2007

Comenius Projekt

Im Stadtverordnetensitzungssaal wurden heute die Teilnehmer des Comenius Projektes begrüßt. Das Europäische Projekt ermöglicht den Schülern in Estland, in Rumänien, in Griechenland, in der Türkei und auch in Deutschland ihre persönliche Schulbildung qualitativ zu verbessern und die europäische Dimension zu stärken. Die Lehrkräfte profitieren von der ausgeprägten transnationalen Zusammenarbeit zwischen den Schulen und der damit einhergehenden Verbesserung der beruflichen Entwicklung. Alle Teilnehmer profitieren von der Förderung des Fremdsprachenerwerbs und der Herausbildung eines ausgeprägten interkulturellen Bewusstseins, das den eigenen Horizont wesentlich erweitert. Bürgermeister Bernd Müller wünscht allen einen schönen und interessanten Aufenthalt in Mühlheim.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)